

# *La Bolivie défend ses arguments pour exiger un débouché sur la mer*

---



La Paz, 9 juillet, (RHC).- La ministre de la Communication de la Bolivie, Marianela Paco, considère que son pays a des arguments solides pouvant appuyer, auprès de la Cour Internationale de Justice, sa cause en faveur d'un débouché souverain sur l'Océan Pacifique.

Dans des déclarations à la presse, la ministre a signalé que les Boliviens ont les antécédents historiques et les arguments juridiques sur cette question qui reste en suspens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99484-la-bolivie-defend-ses-arguments-pour-exiger-un-debouche-sur-la-mer>



**Radio Habana Cuba**